

Article paru le 01 août 2018

---

## Une journée de sensibilisation au tri sélectif

---

2 Le rendez-vous

Vendredi et samedi, EcoDDS déploiera ses déchets chimiques géants sur la plage de la station balnéaire, une des étapes de la tournée d'été de cet éco-organisme dédié aux traitements des déchets diffus spécifiques (DDS).

Ces déchets ménagers peuvent contenir des produits à composants chimiques potentiellement dangereux pour l'environnement comme les peintures, les colles, les herbicides, l'antigel ou l'essence de térébenthine.

Une prise de conscience

L'objectif de cette opération est de créer un contraste entre cette invasion de déchets et un paysage de

vacances pour susciter auprès du public une prise de conscience sur la nécessité d'adopter les bons gestes de tri.

Pot de peinture géant de plus de cinq mètres transformé en trampoline, boîte d'enduit équipée d'un filet de grimpe, spray de trois mètres devenu tunnel et autres déchets factices joncheront le sable durant ces deux jours.

Ils deviendront les éléments d'un parcours de jeu, destiné à sensibiliser le public aux gestes de tri sélectif. Les enfants, notamment, pourront participer à un parcours d'obstacles. Ils escaladeront les structures gonflables, munis de faux déchets chimiques, pour aller les

déposer dans le bac de collecte.

À l'occasion d'un « éco-show », deux spectateurs seront sélectionnés toutes les heures, à partir de 14 h, pour participer à un quiz sur les déchets chimiques. Des animateurs seront présents pour rappeler le danger de se débarrasser de ces déchets en les vidant dans les canalisations ou les poubelles.

Ouistreham, samedi 3 et dimanche 4 août, de 12 h 30 à 19 h. **Gratuit !**

■